

K1 Gunda Krauss



Persönliche Angaben

Alter: 86
Geschlecht: weiblich
Beruf: Bauzeichnerin, Hauswirtschaftsleiterin in Rente
Stadtbezirk: 13 Bogenhausen

Politische Erfahrung

seit 2014 in der Kommunalpolitik, im BA 13, seit 11/2023 im Stadtrat

Deine drei wichtigsten politischen Themen

Demokratie, Kampf gegen rechts
Sichere Mobilität für Alle

Senior*innen, Gesundheit

Klimaschutz

Selbstvorstellung

Ich bin stolz, Münchens älteste Stadträtin zu sein. Geht das bei der CSU? Nein, das geht bei keiner anderen Partei, nur bei den Grünen! Die Grünen stehen für Vielfalt, für buntes Leben. Dafür bin ich das beste Beispiel und will in diesem Sinn weitermachen!

... weitermachen, unser Thema **Klimaschutz** ganz oben auf die Agenda zu setzen. Die Herausforderungen in der Stadt sind groß: Wir brauchen mehr Hitzeschutz, gerade für Kinder, Ältere und vulnerable Gruppen. Wir müssen Flächen entsiegeln, um die Stadt zu kühlen und Wasser speichern zu können. Wir müssen erneuerbare Energien ausbauen und gleichzeitig unsere Lebensqualität sichern. Klimaschutz bedeutet nicht nur weniger Emissionen, sondern auch mehr **Gesundheit**, mehr Sicherheit und mehr Lebensfreude für alle. Da liegt noch viel Arbeit vor uns – und da packe ich mit an.

... weitermachen, **Mobilität** als Grundrecht und Voraussetzung für gesellschaftliche Teilhabe zu fördern. Ob jung oder alt, mit oder ohne Einschränkungen – alle Menschen sollen sich in unserer Stadt sicher, selbstbestimmt und klimafreundlich bewegen können. Dazu gehören barrierefreie Wege, bezahlbare und gut getaktete öffentliche Verkehrsmittel, sichere Rad- und Fußwege sowie innovative Lösungen für die letzte Meile. Mein Ziel ist ein München, in dem nachhaltige Mobilität nicht nur möglich, sondern selbstverständlich ist – für alle Generationen.

... weitermachen, für eine gerechte, soziale und friedliche **Stadtgesellschaft** zu arbeiten. Ein gelingendes Miteinander ist dafür entscheidend: wenn wir einander zuhören, Unterschiede respektieren und gemeinsam nach Lösungen suchen. Unsere Stadt lebt von ihrer Vielfalt – sie ist eine Stärke, wenn wir solidarisch handeln und niemanden zurücklassen. So schaffen wir Gemeinschaft und Zusammenhalt, in der alle ihren Platz finden und sich sicher fühlen können. Da gibt es für mich und uns alle noch viel zu tun.

Ich will zeigen: Demokratie-Begeisterung ist keine Frage des Alters, sondern eine Frage der Haltung. Hildegard Hamm-Brücher hat mich geprägt und zu der Frau gemacht, die heute vor euch steht – politisch, wach, voller Tatendrang und immer noch neugierig aufs Leben.

Mitreden, mitgestalten, anpacken – das bleibt mein Antrieb ... schlohweiße Haare hin oder her!

Engagiert bin ich zusätzlich zum Stadtrat als Radbeauftragte im BA 13-Bogenhausen, Botschafterin des Radentscheids und als Beisitzerin bei der LAG silberGRÜNE ... und überall da, wo ich mit meinem Grünen Dreirad willkommen bin